

**Dirk Seufert**

**Zwischen den Welten**

**Mein Leben mit der Föderation**

Eine Rezension von Ulrike Stein

[www.lektorat-tiefsinn.de](http://www.lektorat-tiefsinn.de)

[www.heilung-in-der-neuen-zeit.de](http://www.heilung-in-der-neuen-zeit.de)

Dieses Buch ist ein Geschenk.

Der Autor Dirk Seufert beschert uns viele Einblicke in sein multidimensionales Wirken, welches von Liebe und Respekt für alle Lebewesen motiviert ist. Indem wir uns auf die Lektüre und die vielen wunderbaren Illustrationen von Sabine Seichter und Cordula Geistefeldt einlassen, beginnen wir, die hohen Absichten der Intergalaktischen Konföderation des Lichtes wahrzunehmen. Das gelingt nur, indem wir unsere eigenen Liebeskanäle öffnen.

Wer dieses Buch ein bisschen verstehen möchte, braucht einen inneren Zugang. Was der Autor beschreibt, ist keine Fantasie. Auch will er nicht angeben. Wir Leser können nicht mit herkömmlichen Mitteln beweisen, dass seine Schilderungen – beispielsweise vom Mutterschiff der Föderation, von seinen Erlebnissen als Raumpilot oder der Beschaffenheit von Raumanzügen – stimmen oder nicht. Um bewusst in andere Dimensionen zu „fliegen“, brauchen wir bestimmte Fähigkeiten, die die meisten von uns (noch) nicht haben.

Dennoch können wir über einen inneren Zugang verfügen, der uns ermöglicht zu ertasten, dass Dirk die Wahrheit spricht und welche Absichten er hegt. Je aufgeräumter und klarer unsere eigene Verstandes- und Gefühlswelt ist, umso besser erkennen wir, wer die Menschen und Wesen sind, von denen er berichtet, die wir mit unseren fünf Sinnen nicht sehen.

Wir leben in einer Zeit, in der es nach der Überwindung des Materialismus geradezu schreit.

Auf der anderen Seite wehren sich immer mehr Menschen gegen die Unterdrückung durch manche spirituellen Einrichtungen, welche sich missbräuchlich und machtgierig verhalten, und wollen ihre eigene Verbindung zur geistigen Welt ent-decken.

Aus diesen Gründen floriert einerseits die sogenannte moderne Esoterik und treibt mannigfaltige Blüten der Illusion (mit trickreichen Verdrehungen der Wirklichkeit), und aus diesen Gründen kann andererseits Dirk sein Wissen offenbaren.

Liebe Leser, kommt mit und lasst euch von Dirk erzählen, wie seine ersten spirituellen Erfahrungen aussahen, welche Reisen er mit seinem Astralkörper unternommen hat und wie er zu seinem zweiten physischen Körper gekommen ist. Wie hält er die hohe Liebesschwingung überhaupt aus? Was bezweckt er mit seinen Vorträgen und Einzelberatungen? Was bringt es uns zu wissen, wie Geburten und Heilungen in hohen Dimensionen vollzogen werden?

Für mich persönlich ist das Lesen dieses Buches wie eine Erfüllung. Da ich von Geburt an ein geistig ausgerichteter Mensch bin, habe ich mich im Laufe der Jahrzehnte sehr tief mit unterschiedlichen Weisheitslehren auseinandergesetzt, allen voran mit Rudolf Steiners Vorträgen, aber auch mit dem tibetischen Buddhismus und anderen. Ich erhalte in Dirks Buch Antworten auf lang gehegte Fragen. Dies aber nicht im Sinne des blinden Glaubens, sondern im Sinne der freiheitlichen Eroberung des eigenen inneren Wissens. Viele tiefe Erkenntnisse verschmelzen, wenn bestimmte Informationen hinzukommen, und manchmal fehlt nur ein Puzzlestück.

So etwas und viel mehr wünsche ich jedem Leser auf seine ganz eigene individuelle Weise!

Dirk begleitet uns mit seiner Ausgeglichenheit, seinem tiefen Respekt vor anderen, seiner kindlichen Offenheit und seiner starken geerdeten Kraft auf unseren Wegen in die fünfte Dimension. Dazu gibt er uns in seinem Buch Übungen und Meditationen.

Ich werde immer wieder in sein Buch hineinschauen.

Unbedingte Leseempfehlung!